

市内の出来事

広げよう♪地域交流の輪

～第5回小絹コミセンまつり～

企画から運営までを地域の文化団体の方々が行った「第5回小絹コミセンまつり」が7月8日、小絹コミュニティセンター



谷和原中学校吹奏楽部の発表の様子

で開催されました。

当日は、各音楽団体や文化団体の方々が、日頃の練習の成果を発表したほか、小絹小学校合唱団や谷和原中学校吹奏楽部、小絹中学校合唱団の発表が行われるなど、盛大に行われました。

公用車を手洗い洗車

～伊奈特別支援学校の皆さんが作業学習～

伊奈特別支援学校クリーンエコ班の生徒の皆さんが7月2日、公用車の洗車作業を行ってくださいました。これは、同校

～谷原小6年生が出場～

子供自転車茨城県大会

第49回交通安全子供自転車茨城県大会が7月4日、ひたちなか市総合運動公園総合体育館で開催されました。大会には、常総警察署管内を代表して、谷原小学校の6年生6人が選手として出場しました。

選手たちは、毎日放課後に交通安全協会谷原分会の方々の指導を受けながら練習を重ね、自転車を安全に乗る知識と技能を身につけました。



谷原小学校の選手たち（前列）と交通安全協会谷原分会（後列）の皆さん

真夏の祭典 みらいフェスタ

市商工会青年部主催の「みらいフェスタ2012」が8月4日、みらい平駅東方特設会場で開催されました。

真夏日となった当日は、会場ステージでフラダンスやバンド演奏、よさこいソーラン、ものまねショーなどが披露されたほ

か、かき氷や焼きそばなどのさまざまな出店が立ち並び、夏休み中の子どもたちや家族連れなど多くの来場者を楽しませました。

における卒業後の「自立と社会参加」を目指した作業学習の一環として行われました。生徒の皆さんは、事前に学校で数回の練習を行ってから臨んでいただき、計4台の公用車がとてきれいにになりました。ありがとうございました。



公用車を手洗い洗車する生徒の皆さん



スーパーボールすくいに夢中になる子どもたち

また、会場内では、保護司、人権擁護委員・更生保護女性会の皆さんと、社会福祉協議会から中学生会・高校生会の皆さんが協力して、「社会を明るくする運動」～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～として、啓発活動を行いました。